
二連ポスターを作成しました。

掲示のご協力をいただける方、

ご一報願えましたら幸いです。

梨本ひろきさんらと「葛城市の未来を拓く会」はじめました

尺土駅エレベータついに着工!尺土駅エレベータついに着工!尺土駅エレベータついに着工!尺土駅エレベータついに着工!
❶

皆さまの声を受けて７年間、 駅舎南側エレベータの早期設置を訴え続け、 ようやく着工しました。

駅前ロータリー全体の完成見通しは、 まだ立っていません。 一日も早い実現を求めてまいります。

議員になって初の

一般質問は 「尺土

駅周辺の整備につ

いて」

尺土駅にかんする

５回目の一般質問。

一貫してエレベータ

早期設置を主張

２４年、現地で工事

始まる。１０月頃に

供用開始の予定！

２０１７年
１２月議会 ❷ ２０２０年

６月議会 ❸ ２０２１年 
３月議会

❹ 協議や
設計など

❺２０２３年６月
工事着手！
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設計予算を確保

2024年6月（令和6年）
2024年6月（令和6年）

24通算第 号

●葛城市議会議員

駅　舎

歩道橋は

後で接続

後で開ける

エレベータ

張り出し

本紙１３号（２０２０年）から

はじめ議員案で
実現しました

実現

市政報告会
梨本さん、柴田さん、𠮷村の３議員で市政報告

会を開催します。 お気軽にご来場ください。

日時 6月22日（土）14時〜
（開場13時半、閉会予定15時半）

場所 歴史博物館「あかねホール」

日時 6月29日（土）14時〜
（開場13時半、閉会予定15時半）

場所 當麻文化会館



★本紙は、家族とともに手配りでお届けしています。

  ご希望の方には、郵送も行っています。

※６月の一般質問

「市立小学校の校区」

「警報時の登校判断」

は次号に掲載します

（６月１６日）

6月議会
一般質問

動画はこちら▶

２０２３（令和５）年

（９月6日）

９月議会
一般質問

動画はこちら
▼

２０２３（令和５）年

街頭（尺土駅南側、近鉄新庄駅、磐城駅、忍海駅）

でも朝（6:30～7:45）の配布を行っています。

児童が多い

小学校

こんなことも可能に

児童が少ない

小学校

児童が多い

小学校

詳しくは
葛城市の

公式サイトで

■６月２日の朝、 子どもたちが登校登園した直後

に大雨 ・ 洪水警報が発令されました。 下校降園の

際に混乱があったと保護者からうかがい、 警報が

出る前に休校休園の判断をする工夫ができないも

のか考えてほしいと教育委員会に提言しました。

■葛城市には、 児童数が多いのに運動場が狭い、

特別教室が少ないという小学校がある反面、 児童

数が少ないため１学年に１クラス （単学級） しか

ない小学校もあり、 私は、 校区毎の教育環境の

格差解消が課題だと、 繰り返し訴えてきました。

■ついに、 指定校の変更について新たな基準が設

けられ、２０２４年度から 「（児童の家がある校区の）

指定校よりも隣接校の方が近くて、 通学の安全に

問題がない」 などの場合、 柔軟な運用が可能に

なりました。 新しい基準が各小学校の教育環境の

改善につながっていくことを期待します。

■柔軟剤などに含まれる化学物質で健康被害が生

じる 「香害」 に多くの方が苦しんでおられます。

既に公共施設には啓発ポスターを貼ってもらって

いますが、 大字の公民館や民間施設にも掲示する

よう頼んでほしいと要望し、ＳＮＳの活用も提言しま

した。市はその後、道の駅などに

順次、 掲示の依頼を行っている

とのこと。また、市の公式ＬＩＮＥを

使っての情報

発信も行って

います。

■緊急処置が必要な患者のために奈良県立医大

附属病院がドクターヘリの運用を行っていて、 葛

城市内にもヘリと救急車が合流する発着場 （ラン

デブーポイント） が２箇所あります。 市内での運

用回数など現状について確認しました。

＊校区について長らくご助言くださった摂南大学法学部

准教授の増田知也さんに感謝いたします。

　荒天時の判断、見直しを

　通学の柔軟運用、ついに実現

　ドクターヘリについて

　香害のつらさ、周知を

＊２０２３年１２月と今年３月の一般質問は次号に掲載します

こうがい

ライン


